仁礼っ子だより

平成 30 年 12 月 27 日 No.5

2学期終了「ありがとうございました」

夏休み明け、猛暑の中、まだプールの学習を行っていた時期から雪の降ってきそうな極寒の時期まで、登校日数85日間の2学期が終了しました。

2学期は、9月6日(木)に授業参観、23日(日)に一日順延となった半日開催の運動会 10月11日(木), 12日(金)は、6年生の東京修学旅行、、11月28日(水)は授業参 観、PTA講演会、12月は11日(火)から19日(水)まで保護者懇談会と、様々な行事 を保護者の皆様はじめ、地域の皆様に見守られながら学校教育活動を進めてくることができま した。子どもたちの大きな成長のためにご協力いただき、ありがとうございました。

3学期は、平成31年(2019年)1月9日(水)からスタートです。3学期もご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。



6年生が取り組んだメイン花壇(9月)



青空のもと 運動会(9月23日)



感謝 PTA作業(10月27日)



個性を認め合う PTA講演会(11月28日)

インフルエンザ等による罹患報告について

冬休み中にインフルエンザ等に罹患した場合は、学校勤務日(12月28日、1月4日、7日、8日)に 学校へご連絡いただきますようお願いいたします。

大雪除雪のお願い

3学期に入ってから大雪の際は、子どもたちの安全確保のため、近隣の通学路の除雪をお願いいたします。お世話になりますが何卒よろしくお願いいたします。